

Name: _____

Das Rathaus



Bildquelle: © Bwag/Commons,
[https://de.wikipedia.org/wiki/Baden_\(Nieder%C3%B6sterreich\)#/media/Datei:Baden_bei_Wien_-_Rathaus_\(2\).JPG](https://de.wikipedia.org/wiki/Baden_(Nieder%C3%B6sterreich)#/media/Datei:Baden_bei_Wien_-_Rathaus_(2).JPG)

Das Rathaus befindet sich am Hauptplatz von Baden. Es wurde 1815 von dem Architekten Joseph Kornhäusel geplant. Restauriert wurde das Rathaus vom Architekten Josef Schubauer und ein Zubau in der Rathausgasse errichtet. Die Fassade ist im klassizistischen Stil. Auf der Vorderseite sind drei Reliefs erkennbar: *Klugheit* und *Gerechtigkeit* stammen von Josef Klieber. In der Mitte befindet sich das Relief der Stadtgöttin *Badenia*. Dieses stammt von Franz Abel.

Merke dir: Joseph Kornhäusel ist ein berühmter österreichischer Architekt. Er lebte von 1782 bis 1860. Kornhäusel hat die Wiener Biedermeier-Architektur geprägt.



Fülle den Lückentext richtig aus:

Das Gebäude befindet sich am _____.

Der Architekt heißt _____.

Das Rathaus wurde im Jahr _____ errichtet.

Der Baustil heißt _____.

Nenne die drei Reliefs: _____.



Kreativaufgabe: Betrachte das Gebäude auf dem Bild genau.

Zeichne eine Hälfte des Rathauses nach (z.B. linke Hälfte bis zum ersten grünen Türflügel). Gestalte die zweite Gebäudehälfte (z.B. rechte Hälfte) wie du möchtest. Sei kreativ! Verwende ein Zeichenpapier (A3) und deine Buntstifte.



Kinder entdecken Baden

